

BAB IV

PAPARAN DATA DAN ANALISIS HASIL PENELITIAN

A. Deskripsi Subyek

Penelitian ini dilakukan kurang lebih 3 bulan, mulai dari bulan Nopember 2016 sampai dengan Januari 2017. Pada bulan Nopember Peneliti melakukan observasi awal dan pencarian sekolah yang sesuai dengan judul Penelitian. Pada bulan Desember 2016, Peneliti memberikan surat permohonan penelitian kepada Lembaga. Kemudian pada bulan Januari Peneliti mulai melakukan penelitian.

Penelitian ini dilakukan di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan. Penelitian ini dilakukan dengan melalui beberapa tahapan. Adapun tahapan dalam mendapatkan data dimulai dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan dalam proses wawancara, Peneliti mengambil beberapa Informan yang dianggap kompeten dalam menghasilkan data yang relevan dengan judul Penelitian.

d. Informan IV (H)

Informan ke empat disebut H. Saat ini Beliau adalah salah satu Pendidik di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan. Dan sekaligus beliau mendapat jabatan sebagai Seketaris yang tugasnya melaksanakan korespondasi (menerima dan mengirim surat, termasuk termasuk telepon dan telegram bagi seketaris pribadi), menyimpan arsip-arsip yang dinilai penting, membuat jadwal pertemuan dan perjanjian dengan relasi maupun kegiatan lainnya. Wawancara ini dilakukan di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan. Tempatnya di ruang tamu Sekolah.

Serasa menunggu Informan, Peneliti berkeliling area Sekolah. Dan melihat beberapa ruang dan tempat-tempat kelas yang begitu bersih dan disetiap kelas terdapat tulisan “Kebersihan adalah sebagian dari Iman” tulisan tersebut berkisar agar siwa siwi tersebut menjaga kebersihan di Sekolah Dasar Negei Karang Agung Glagah Lamongan.

e. Informan V (K)

Informan kelima, disebut K adalah salah satu Pendidik di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan. Dan beliau juga mendapat jabatan sebagai Waka Kesiswaan di mana tugas tersebut untuk mendisiplinkan kesiswaan dan menegakkan peraturan-peraturan di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah

kerjasama dalam organisasi dan kelompok kerja. Penerapan penanganan konflik dengan strategi sama-sama merugi sangat efektif dan efisien, karna semua masalah yang ada diselesaikan dengan bersama-sama untuk mencari solusi bukan keuntungan tapi mencari hasil yang lebih baik. memakai strategi kalah menang yaitu, melalui pembinaan terhadap pihak-pihak yang terkait dengan konflik, adanya komunikasi untuk menyelesaikan masalah dan peran aktif bersama, misalnya dengan cara persuasi, tawar menawar, dan koreksi diri. Makna yang dapat diperoleh adalah penanganan konflik memakai strategi kalah menang supaya bawahan lebih proaktif, sehingga Penjelasan diatas dapat disimpulkan bahwa, untuk meningkatkan penerapan manajemen konflik harus dengan kecerdasan emosional dan penerapan gaya manajemen terbaik. Makna yang dapat diperoleh adalah penanganan konflik dengan menggunakan strategi kompromi ini memiliki daya kemampuan untuk mengurangi atau menghindari kemungkinan terjadinya ledakan sosial dalam lingkungan sekolah maupun masyarakatasana sekolah lebih aktif.

Meningkatkan penerapan manajemen konflik harus dengan kecerdasan emosional dan penerapan gaya manajemen terbaik. Makna yang dapat diperoleh adalah penanganan konflik dengan menggunakan strategi kompromi ini memiliki

